

CARAMAÑOLA DE LOS CHISMES



La decima atapa en el ojo del kilometro Cero

Concisos y uno a uno vimos que Nibali arriesga como lo mostro, Valverde conservador como lo anuncie, Landa mejor de lo esperado ya que se suponía perdiera mas segundos, la cabra contenta, ya pasa desapercibida y Uran el damnificado, donde vio la posibilidad de no ceder terreno, y una vez más la lluvia no es su aliado cayendo en el kilometro 28 donde ya venía por debajo en los tiempos. La perla en el afán de descontar 24 segundos para cambiar el rojo de su camisa por rosa, arriesgo demasiado y ha sido el gran perdedor de la jornada con un tiempo de 55:36 y un estimado de perdida en los 3 incidentes (37-19-24) dando 1:20 que al no pasar, lo hubieran colocado 4 segundos por encima de Nibali y cuarto en la general. Pienso que el culpable de la última caída fue su director técnico Jose Azevedo, ya que el está viendo la carrera y le debió haber avisado de tomar la cueva más abierta “la Perla” se va al suelo en el mismo sitio interno donde la mayoría de los que cayeron; pasaron por ese mismo lado (foto adjunta), esos 24 segundos que perdió en la última caída hubieran marcado otro rumbo y ahora golpeado esta a 1:16 de Nibali.



El Giro no se gana sin asistencia y Movistar como Astana tiene dos peones de lujo: Amador y Fuglsang que por ahora llevan la ventaja como escuadras en cuanto a poderío. Sky viene guardado y sin forzar a sus hombres y veo un poco débil a Tinkoff y a Cannondale.

Fernando Angel